



Die Festwoche neigt sich dem Ende zu

Alle feiern nochmal kräftig und sagen DANKE!

Hier zum Beispiel die Kätzchen und Schmetterlinge, die in dieser Woche einmal große Buchstaben für uns geschrieben haben. FESTWOCHE.

Nun ist sie fast vorbei...

Am Mittag lockten Hüpfburg und Flohmarkt zum Abschlussfest in den Hort, nachmittags spielt der Musical-Chor mit dem Afrika-Stück "Tuishi pamoja – Eine Freundschaft in der Savanne" in der Aula auf.

Abends tanzt groß und klein die letzten Fest-Reste aus den Beinen und genießt den Geburtstag bei Getränken, Gesprächen, Führung und Kunstauktion.

Vielen Dank und dann bis zum nächsten Jubiläum,

